

Kapolsek Patrol Hadiri dan Amankan Pembukaan Sepak Bola Karang Taruna Cup Dalam Peringatan HUT RI ke-78

Indramayu - INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID

Aug 1, 2023 - 17:51



Kapolsek Patrol Hadiri dan Amankan Pembukaan Sepak Bola Karang Taruna Cup Dalam Peringatan HUT RI ke-78

Indramayu, - Kapolsek Patrol Polres Indramayu Polda Jabar, AKP H. Saripudin, S.H., turut hadir dalam acara pembukaan dan pengamanan turnamen Sepak

Bola Karang Taruna Cup di Lapangan Sepak Bola Kerawit, Desa Patrol Baru, Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu. Selasa (1/8/2023)

Turnamen ini diselenggarakan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78.

Acara pembukaan Sepak Bola Karang Taruna Cup menjadi momen bersejarah bagi masyarakat Desa Patrol Baru, di mana olahraga sepak bola dipilih sebagai sarana untuk merayakan kemerdekaan Indonesia.

Kegiatan ini menarik partisipasi 16 tim sepak bola yang berasal dari Desa Patrol Baru, Kecamatan Patrol.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin mengapresiasi inisiatif Karang Taruna dalam menyelenggarakan turnamen Sepak Bola Cup ini sebagai bagian dari perayaan kemerdekaan Republik Indonesia.

Ia juga menekankan pentingnya olahraga sebagai sarana untuk mempererat persaudaraan dan kebersamaan antara masyarakat.

"Kami berharap melalui turnamen ini, semangat persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia semakin menggelora di kalangan masyarakat Desa Patrol Baru. Olahraga sepak bola dapat menjadi alat pemersatu dalam mengisi kemerdekaan kita," ujar AKP H. Saripudin.

Dalam acara tersebut, Kapolsek juga turut melaksanakan pengamanan demi kelancaran dan kesuksesan acara.

Ia memastikan bahwa semua aktivitas berjalan dengan aman dan tertib, serta menjaga keamanan seluruh peserta dan penonton.

Turnamen Sepak Bola Karang Taruna Cup diharapkan menjadi ajang yang penuh kegembiraan dan semangat juang, sekaligus memperkokoh rasa persatuan dan cinta tanah air di tengah masyarakat Desa Patrol Baru.

"Kegiatan tersebut diharapkan juga dapat menginspirasi partisipasi aktif dalam berolahraga serta memupuk semangat kebersamaan dan sportivitas di antara para pemain dan penonton," imbuh Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin.